

« Yves Pozzo di Borgo interpelle le ministre Manuel Valls sur les policiers tués à Paris »

22/02/2013

Communiqué de presse du Sénateur de Paris Yves Pozzo di Borgo: Les policiers tués à Paris: émotion et hommage à la profession

Le sénateur Yves Pozzo di Borgo a adressé ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches des agents de police, morts en service, en son nom ainsi qu'en celui des élus du groupe UDI au Conseil de Paris.

Dans une lettre au Préfet de Police, il a indiqué que *« cet événement tragique met en exergue la grande difficulté de ce métier et le courage dont font preuve les fonctionnaires de police, qui veillent, au quotidien, à maintenir l'ordre public et la sécurité de nos concitoyens. »*.

Exprimant sa « vive émotion, empreinte d'une profonde tristesse », le parlementaire UDI a condamné « ces actes intolérables », « commis par des délinquants récidivistes, soulevant la nécessité de considérer avec la plus grande circonspection les propositions issues de la conférence de consensus, remises à Madame Taubira et visant à déjudiciariser certaines infractions ainsi qu'à développer de façon systématique des alternatives à l'incarcération ». « A ce titre, la proposition de dépenalisation des délits routiers me semble dangereusement incitative, quand c'est au contraire avec la plus grande fermeté qu'ils devraient être traités. » a-t-il pris le soin d'ajouter.

« La réflexion sur la récidive, amorcée et menée en profondeur par le précédent gouvernement, notamment avec l'instauration de peines plancher, doit être poursuivie. Je partage en cela les préoccupations exprimées par le ministre de l'Intérieur, Monsieur Manuel Valls. », a-t-il conclu.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)